

Gran exposición

de tiras y entredos bordados, puntillas, telas de aplicación, cintas de manerías y novedades para adornos de vestidos. Venta por piezas y paquetes a precios baratísimos. CALLE DE GRE, núm. 7, (junto a la relojería de Real). Almacén de Paquetería, Mercadería y Novedades.

ron parte activa en los actos de violencia realizados la semana pasada.

Lo que dice Cambó

De Londres dan cuenta de las siguientes declaraciones hechas por el Sr. Cambó al ser interrogado con respecto a los sucesos de Barcelona:

El Sr. Cambó ha dicho que carece de informaciones detalladas de los sucesos, y por esta causa no puede formar juicio alguno.

Sobre Marruecos dijo que el Gobierno ha procedido muy bien enviando una fuerte expedición para castigar a esos rifeños enemigos de España.

Refiriéndose al alzamiento de Barcelona, declaró que lo produjo el llamamiento a los reservistas, pero que aun así hubiese fracasado si no existiese en aquella ciudad una perfecta organización anarquista.

«Creo—continuó—que los culpables de los sucesos han sido los anarquistas solamente, aunque probablemente habrán arrastrado otros elementos en vista de que el movimiento les era favorable.

La iniciativa de cuanto ha sucedido es únicamente de los anarquistas—dijo,—pues no puede usted imaginarse organización más perfecta y misteriosa. Cada Asociación obrera de resistencia tiene un delegado secreto que hace lo que quiere con los asociados.

Estos delegados son frecuentemente reemplazados—agregó,—pero nadie sabe quiénes son ni dónde se reúnen para tomar acuerdos, y claro es que al tratarse de una organización tan misteriosa, cuanto de ella se diga son meros rumores y conjeturas.

Habló también de la situación actual del Sr. Maura, y dijo: «Lo conveniente es que el Sr. Maura siga en el poder durante varios años, hasta que surja una nueva organización política de gran fuerza.

El Sr. Maura—agregó—ha sido hombre optimista, y temo que estos sucesos le hagan caer en un pesimismo tan extremo, como la fe que le animaba anteriormente, y que le haría continuar en el poder, a pesar de sus bien conocidos deseos de reposo, y si esto sucede, si el actual presidente del Consejo de ministros se torna en pesimista y abandona el poder, no puedo prever de qué manera se desarrollará la política general española.

Exposición Valenciana

La velada de ayer

Congregóse en el recinto de la Exposición número público, que se repartió entre los pabellones de atracciones, restaurantes y bars.

Frente a la fuente luminosa que, como siempre, lució su espléndida iluminación, formáronse tertulias de familias que pasaron alegremente la velada. A las doce próximamente se prendió fuego a la traca, que fué muy celebrada por los aficionados.

Observaciones atinadas

Dijimos ayer que los pintores de Chicago que se encuentran en Valencia ignoraban, no obstante haber recorrido algunas poblaciones de España, que en esta ciudad había una gran Exposición, y acerca de este extremo hicimos las consideraciones que estimamos oportunas.

Hoy un colega de la mañana habla de la necesidad de atraer forasteros, y se expresa en los siguientes términos:

«Para la segunda época de la Exposición, que comenzará a partir del 21 del actual, está organizando el Comité una serie de festejos y atractivos que atraerán a Valencia muchos forasteros; es decir, vendrán forasteros si con celo e inteligencia se realizan trabajos de propaganda por las estaciones veraniegas y demás puntos donde se reúnen turistas extranjeros.

Decimos esto, porque a estas fechas sabemos de algún balneario donde ni noticia se tiene de que en Valencia se celebra una Exposición; porque bueno es advertir que aquí quienes tenían el deber de hacerlo, apenas si se han ocupado de difundir la grandiosidad y belleza del Certamen levantando más allá de los límites de la región, exceptuando—no faltaba más—seis u ocho de las principales poblaciones españolas.

Algo han influido, sin duda alguna, las circunstancias por que atraviesa la nación en cierto retraimiento de los forasteros a visitar la Exposición; pero es que nada se ha hecho tampoco por atraer al público de fuera. Y en lo que se refiere al mes actual, el más crítico para retener a la gente en Valencia, ni siquiera se ha procurado la organización de los trenes boñigos, que propusimos los periodistas, con los cuales, por ser el mes de agosto la época más a propósito para tomar baños, hubiérase conseguido traer forasteros a nuestra ciudad, que disfrutasen las brisas de nuestras playas, a la vez que visitaban la Exposición.

Aun es tiempo para hacer algo de lo que indicamos, si hay interés y actividad en quien debe apuntar toda clase de iniciativas.

Coches japoneses

Para mayor comodidad del público ha quedado hoy establecido el servicio de coches japoneses por el interior de la Exposición, a semejanza de lo que se ha hecho en todas las grandes Exposiciones.

Es esta una novedad que el público agradecerá mucho al Comité, celoso por dar todo género de facilidades a los que visitan nuestro gran Concurso regional.

Para esta noche

A las diez y media fuegos aéreos de concurso, confeccionados por D. Luis Matas, pirotécnico de Barcelona. La entrada en la Pista es gratis.

Para mañana

Mañana sábado, a las diez y media de la noche, se disparará en la Gran Pista el 12.º castillo del Concurso, confeccionado por el acreditado pirotécnico de Corella (Navarra) D. Esteban Sánchez, cuyo castillo será el agrado del público a juzgar por la fama del concursante. Su taller está dirigido por un entendido y virtuoso sacerdote, hermano del pirotécnico.

Los precios serán los de costumbre y el billete de entrada del castillo dará derecho a entrar en la Exposición.

Noticias locales

Comenzó hoy el día con horizonte cubierto y hasta llegó a caer una ligera nevada, pero pronto la brisa del Noroeste barrió las nubes y brilló el sol. La temperatura ha sido de 27 a 28° a la sombra, y el máximo al sol de 36°, habiendo aumentado de la humedad relativa a 86%. La presión barométrica es de 753 mm.

Hoy, como día de la festividad consagrada al misterio de la Transfiguración del Señor, el reverendo clero de la parroquia iglesia del Salvador y Santa Mónica ha celebrado una solemne fiesta dedicada a su augusto titular, viéndose este templo extraordinariamente concurrido.

En este día celebrábase también fiestas dedicadas al Crucificado en varios pueblos de esta diócesis, sobresaliendo como siempre por su esplendor las que se verifican en Silla y Aldaya, sobre todo las del primer pueblo, que son conocidas por la fiesta de la *Carchofa*, debiendo su nombre, a col-

garse en la torre de la iglesia una colosal sicachofa, dentro de la cual colócase un infantil que canta varios motetes al regresar al templo la imagen del Salvador.

En cumplimiento de lo dispuesto por la autoridad eclesiástica, pasado mañana, al terminar en los templos parroquiales de esta ciudad la misa conventual, será expuesto a la adoración de los fieles S. D. M., rezándose a continuación las letanías mayores para impetrar del Altísimo el triunfo de nuestras armas en Melilla.

El presidente y vicepresidente de la Cruz Roja, Sres. Caravaca y Sanchis Peretás, han visitado esta mañana al general gobernador Sr. Ximénez Sandoval, exponiéndole que habiéndoles sido cedido el local que ha de ser pescadería de Pueblo Nuevo del Mar para posta sanitaria, habían aceptado el ofrecimiento, y que examinado detenidamente el local reunía inmejorables condiciones higiénicas para la instalación de heridos y que podían colocarse desahogadamente 400 camas con todas sus dependencias.

También ha manifestado la mencionada comisión lo satisfechos que estaban de las atenciones recibidas del elemento civil valenciano que a la primera indicación ha ofrecido vajilla, ropas de cama y cuanto sea necesario para tan humanitaria obra. El Sr. Ximénez Sandoval ha ofrecido asimismo dar toda clase de facilidades, poniendo a disposición de la Cruz Roja los medios de transporte necesarios y cuanto haga falta para la mejor asistencia de los que vengan lesionados o enfermos de Melilla.

Se interesa, en su propio beneficio, que las esposas de los reservistas que se hallan en filas y no hayan comparecido en el Gobierno militar a justificar su derecho a percibir socorro de la Junta de Caridad, lo verifiquen en el plazo más breve posible para poder ultimar las listas.

Por iniciativa del jefe de la recaudación comisión del puerto Sr. Dolz, los empleados de la misma se han suscrito por un día de haber mensual, mientras dure la guerra, para las familias de los reservistas. Nos complace hacer pública esta ejemplar conducta.

La señora viuda del propietario de vapores Sr. Sanz ha dirigido una carta al señor Gobernador, indicándole que en el vapor *Cartagena*, que hace el servicio mensual de Valencia a Melilla, admitiría gratuitamente toda clase de medicamentos y encargos para los jefes, oficiales y tropa de operaciones en el Rif.

SIDRAL TEIXIDÓ.—El mejor refresco. Representante J. Monsell, Pi y Margall, 51.

El señor Gobernador ha remitido al ministro de la Gobernación la relación de los ofrecimientos hechos por ayuntamientos y entidades sociales a favor de las familias de los reservistas.

La antigua casa Amores, hoy de Amores hijo y Lafuente, Mercado, 90, y Treneh, núm. 26, participa a su distinguida clientela haber recibido ya el café marca «El Gallo», que tanta aceptación tiene en Madrid y otras capitales de España.

Hoy han celebrado sesión las comisiones de la Junta Obras del Puerto, informando expedientes, que fallará la Junta en pleno en su próxima sesión.

El señor delegado de Hacienda ha hecho para mañana los siguientes señalamientos de pago: D. Juan Bautista Orero, 3.426'50 pesetas; D. Salvador Domingo, 4.915'13; D. Vicente Marco, 6.013'65; D. Antonio Taldy, 5.088'48; D. David Santafé, 2.481'39; D. Francisco Domingo, 4.914'29; D. Julio Goig, 4.613'05; D. Manuel Villanueva, 21.526'96; D. Buenaventura Guillén, 3.655'22; D. Juan Bautista Ibarra, 3.754'62; D. Pablo G. Moscard, 3.570'06; D. Joaquín Herrero, 2.262'54; D. Jacinto Asensi, 847'01; señor director de Sanidad, 625'40; D. Juan Barquero, 989'53, y D. José María Pallardó, 6.520.

Al apuntar en nuestro número de ayer las comisiones encargadas de allegar recursos para las familias de los reservistas se nos hizo equivocar el apellido de la presidenta de la sección de Valencia.

Lo es esta la Excm. señora doña Amparo Tiralazo, esposa del dignísimo Gobernador militar de la plaza Sr. Ximénez de Sandoval.

Gran surtido en medallas, pulseras de pedida y toda clase de alhajas. Viuda de B. Senet, calle Platerías.

Noticias militares

Ha solicitado el empleo de segundo teniente de la reserva gratuita el sargento de infantería Alfredo González Martín.

Se ha concedido la medalla de Cuba al teniente coronel D. Hilario Aranda García.

Ha sido nombrado habilitado del 7.º regimiento mixto de ingenieros el primer teniente D. Emilio Juan López.

Ha quedado organizado con el número de plazas reglamentario, el batallón de Guadalajara.

En el *Diario oficial del ministerio de la Guerra* llegado hoy a Valencia aparece una real orden suspendiendo toda redención militar a metálico.

Pídanse las legítimas aguas de *Vichy-Etat* embotelladas; *Vichy-Hopital* (estómago); *Vichy-Chastain* (riñones); *Vichy-Grand-Grille* (hígado). Rehúsen las intrusiones y falsas denominaciones de *Vichy-Extrajo Vichy-Etat*.

Se ha concedido un mes de licencia al secretario de la Diputación provincial don Ednardo Jiménez Valdivieso. Mañana se hará cargo de la secretaría el oficial mayor Sr. Monleón.

SIDRAL TEIXIDÓ.—El mejor refresco. Representante J. Monsell, Pi y Margall, 51.

El domingo próximo, a las ocho y media de la mañana, se celebrará en el paseo de la Alameda una carrera a pie con un recorrido de tres y media vueltas al citado paseo.

Se otorgarán tres premios a los corredores que se clasificasen en los tres primeros lugares. Las inscripciones son admitidas por el secretario de la Agrupación Pedestre Valenciana D. Fermín Larrea y por el presidente de la misma Sociedad organizadora D. Luis Jiménez. Se advierte a los señores socios que el plazo de las inscripciones quedará cerrado mañana, a las nueve de la noche, y no podrán tomar parte en la carrera los socios que hayan obtenido premio en las pasadas.

Esta mañana han llegado en el correo de Barcelona el comandante del regimiento de Alcañtara D. Leonidas de los Santos y D. Luis Cebrán Mezquita.

En el expreso de la misma línea ha salido D. Ramón Vallterra, el inspector de Vigilancia D. Francisco Estevan Aguilera Mr. Simolin.

En el rápido de Alcoy han marchado el presidente de la Diputación Sr. Valdecabres, D. Juan Bautista Escrivá y D. Juan Bautista Carbonell.

Extraordinarios surtidos en abanicos japoneses, desde 35 céntimos en adelante.

El señor Gobernador ha impuesto una multa de 17'50 pesetas al alcalde de Ador por no haberlo dado cuenta de una usurpación de aguas de la acequia de Encarroz.

El señor Gobernador ha aprobado la adición a las Ordenanzas municipales de Valencia, de las tarifas de carruajes de alquiler en épocas de Feria.

En la Biblioteca Popular que tiene establecida este Ayuntamiento en la Casa del Pueblo, Gracia, 88, se han servido, durante el mes de julio último, 2.081 libros, en la siguiente forma:

Días festivos, mañana, 159; laborables, mañana, 893; laborables, tarde, 680; laborables, noche, 352.

Se han leído: 131 Episodios Nacionales, 706 Novelas, 132 Dictionarios, 141 Historias, 38 Ciencias y Astronomía, 41 Artes y monumentos, 9 Legislación, 3 Construcciones e Ingeniería, 10 Física y Química, 101 Instrucción pública, 12 Agricultura y Horticultura, 8 Obras varias, 9 Mineralogía, 5 Medicina y Cirujía, 571 Literatura en general, 22 Biblioteca Selecta, 13 de Oficios, 16 Socialismo y Anarquismo, 22 Industrias Lucrativas, 7 Fotografía y fotográfico, 42 Manuales Soler, 3 Obras referentes a Ultramar, 33 Colección Diamante, 4 Electricidad y 2 Estudios Literarios.

Las horas de lectura son: De diez a dos por la mañana, de cuatro y media a siete y media por la tarde, y de ocho y media a once por la noche.

Hoy ha regresado de su breve excursión a Zaragoza el hijo del Gobernador civil, D. Antonio Pérez Salvador.

SIDRAL TEIXIDÓ.—El mejor refresco. Representante J. Monsell, Pi y Margall, 51.

El domingo marchará a Barcelona la comisión de la Junta de Obras del Puerto encargada de estudiar el asunto de los soportes para el alumbrado de los molles.

La forman el vicepresidente de la Comisión provincial, el ingeniero-director don Fausto Elio y el secretario de la Junta, señor Rizo.

La Adnana del Grao ha ingresado hoy en la Tesorería de Hacienda 27.533'53 pesetas, por los siguientes conceptos: Adnana, plata, 269'67 pesetas; id. oro, 26.390; multas oro, 740; id. plata, 12'56, y Sanidad, 121'99.

El Círculo de Bellas Artes convoca a junta general extraordinaria para mañana sábado 7 de los corrientes, a las seis y media de la tarde, con el fin de crear una sección de «Aviación», por tenerla solicitada los señores socios que el reglamento previene en estos casos.

Se interesa la presentación del arquitecto D. Gerardo Roig en el negociado de Policía urbana del Gobierno civil para un asunto que le interesa.

Urberuaga de Uvilla.—Marquiza (Viscaya).—Aguas azoadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio. Pídanse Memoria y guías. Se remiten gratis.

Han sido jubiladas por edad las maestras de Benidorm y Gataigar, respectivamente, doña Catalina Fuster Climent y doña Vicenta Tallera Ortiz.

El domingo próximo, como oportuna novedad, se celebrarán en Ceñentes nuevas elecciones municipales por haber sido anuladas las que se celebraron en mayo, por la Comisión provincial.

El vapor *Vicenta Ferrer* ha anclado hoy en el puerto, conduciendo de Barcelona 352 pasajeros.

Por orden de la Alcaldía se halla esta día practicando una visita de inspección el médico del cuerpo municipal de Sanidad D. Francisco Salazar, a varias casas y establecimientos del camino del Grao. Desde luego ha dado cuenta de que debe ser cubierta la acequia que pasa junto al horno llamado de *Figuetes*, acequia que es un ramal de la de Mestalla, constituyendo para la salud pública peligro las materias que arrastra. También ha indicado el señor Salazar la conveniencia de que se abran pozos negros en varias casas de la parte derecha del camino del Grao.

La Sociedad de albañiles «El Trabajo» convoca a junta general para el domingo próximo, a las diez, en la Casa del Pueblo.

Con motivo de los últimos sucesos desarrollados en Barcelona, todos los empleados del Centro de Telégrafos de esta sección han demostrado su pericia, laberiosidad y buen celo, dando la más pronta expedición posible a los innumerables despachos depositados. Por ello son dignos del más sincero elogio y de la debida recompensa.

A nuestros lectores

Las personas que nos han hecho encargos de ejemplares de la preciosa novela de Pierre Dax *El hijo de la secuestrada*, pueden pasar a recogerlos a la Administración de LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA, donde están a su disposición, al precio de una peseta.

También pueden adquirir ejemplares de las novelas *El capitán Marroc*, por Ernesto Capendú, en tres tomos, al precio de 1'50 pesetas, y *La hermana del muerto*, de Pierre Dax, un tomo, por una peseta.

Crónica religiosa

Cultos para mañana: En la Real Capilla, a las diez misa de Renovación con exposición y música. Al anochecer Rosario y Salve.

En el Patriarca, a las cuatro cantará la capilla de música solemne Salve en honor de Nuestra Señora de la Antigua.

En Carmelitas cantará la Comunidad solemne Salve en honor de Nuestra Señora del Carmen a las seis de la tarde.

En San Bartolomé, a las cinco de la tarde con exposición; en Santos Juanes, Santa Catalina y Santa Mónica, al anochecer, Felicitación Sabatina.

En el convento del Pié de la Cruz, a las seis de la tarde Sabatina Dolorosa.

En San Juan del Hospital (frente al Milagro), la V. O. T. y Esclavitud de Nuestra Señora de las Mercedes, por concesión especial del Santísimo Pontífice Pío X, tendrán a las siete misa de Comunión, himno y Salve a la Santísima Virgen; por la tarde, a las siete, ejercicio con Rosario, visita, Salve y cánticos. Corresponde la vela al Coro primero, María del Amor Hermoso.

La Pía Unión de los Sagrados Corazones de Jesús y María, establecida en la ermita de San Roque, de Burjassot, comenzará el domingo próximo un octavario, que terminará el 15 del actual.

Todos los días del octavario, a las siete misa rezada, y por la tarde a las siete será

LIQUIDACION

Por cesar en el negocio se liquidan todas las existencias de:

- Básculas Romanas, Balanzas, Pesas y medidas, Cajas para caudales y libros de comercio
- Quinales y poleas diforcionales, Bombas, Artículos para jardín, Coccinas económicas, Estufas
- Chimeneas, Marcos o pantallas para mármol, Waiters closets, Bañeras y duchas de baño, Batería de cocina, Fregadero

FERNANDO MALABOUCHE

(entre la calle de la Llibreteria y la de la Llibreteria)

el ejercicio con exposición de S. D. M., triángulo, meditación, sermón por D. Enrique Sanchis, párroco de Santo Tomás, y reserva.

El día 15, como último del octavario, la misa será de Comunión con plática, siendo el celebrante el presidente honorario de la Asociación, Excmo. y Rvdo. Sr. Dr. D. Juan José Laguarda y Póllera, Obispo preconizado de Barcelona. El ejercicio de la tarde principiará a las cinco de la misma, y después del sermón tendrá lugar la procesión eucarística por el patio de los Siles, con asistencia de Jefe Prelado, quien llevará bajo palio a Jesús Sacramentado.

Información municipal

Los concejales madrileños. El Alcalde ha recibido hoy el siguiente telegrama:

«Llegados a Madrid, reiteramos Ayuntamiento Valencia nuestro agradecimiento por infinitas atenciones, enviando abrazo a todos.—Martín, Senra, Casanueva, De Sanidad»

El inspector de Sanidad municipal señor Aranda ha conferenciado con el Alcalde acerca de algunas obras que hay que realizar en el lazareto de San Pablo.

Subasta

Presidida por el teniente de alcalde señor Olcina, y con asistencia del concejal Sr. Gurrera, se celebró esta mañana en el Ayuntamiento la subasta del alcantarillado de Patraix, bajo el tipo de 35.043'73 pesetas, siendo adjudicada al mejor postor D. José Martínez, que hizo una rebaja de 5.677'08 pesetas.

Los perros vagabundos

En el negociado de Beneficencia y Sanidad de la Secretaría municipal se halla expuesto al público el pliego de condiciones para contratar por subasta el servicio de extinción de perros vagabundos, a fin de que puedan presentarse las reclamaciones que se quiera, hasta el día 31 de este mes.

Cárceles

Se ha reunido hoy la comisión, acordando dotar de algunas mesas y enseres al departamento de niños del Asilo municipal.

Mataderos

La comisión de Mataderos se ha reunido hoy, acordando, entre otros asuntos de menor interés, la realización de algunas obras en el departamento de reses bravas, para seguridad de los matarifes.

El vigilante de las Blanquerías

El Alcalde nos ha manifestado que el vigilante interino de la calle de las Blanquerías será confirmado en su cargo en cuanto se ponga en condiciones para ello.

Suscripción para las insignias del Alcalde

Suma anterior, 738'50 pesetas.—D. Agustín Catalá, 1 peseta; D. Antonio Guerrero, 5; D. Tomás Cebrá, 1; D. Carmelo Fuster, 1; D. Antonio Roselló, 5; D. José Navarro, 1; D. Pascual Torregrosa, 1; D. Narciso Ruiz, 1; D. Ramón Romero, 1; D. José Lambies, 1; D. José Avallán Cifre, 1; D. Pío Santolaya, 1; D. Salvador Penalva, 1; don Joaquín Domingo, 1; D. Joaquín Noguera, 1; D. Salvador Ballester, 0'50; D. Jaime Campe, 1; D. Ignacio Dorda, 1; D. Manuel Peretás, 1; D. Gaspar Benedito, 1; D. Juan Antonio Aparicio, 1; D. Agustín Gimeno, 1; D. Jaime Martínez, 1; D. Cándido Ramos, 1; D. Ramón Barrés, 0'50; D. José Vidal, 0'50; D. Francisco Ramírez, 1; don Francisco Luján, 0'50; D. Martín García, 0'50; Sr. Crú Granat, 0'50; D. Luis Fort, 0'50; D. Bautista Navarro, 0'25; D. Vicente Sánchez, 1; D. Luis Gimeno, 1. Total pesetas, 735'25.

La basura de la limpieza pública

El Alcalde ha excitado el celo de la comisión de Policía urbana para que dé pronta solución al acuerdo del Ayuntamiento de trasladar a otro sitio más distante de la capital el depósito de la basura procedente de la limpieza pública.

Tribunales

Los enemigos del progreso.—Vicente Vilaplana Pardo y Fidel Sebastián Domingo se pusieron de acuerdo en el mes de enero del corriente año para cortar el hilo metálico de la red telefónica de la Compañía Peninsular, apoderándose de una cantidad bastante grande, que vendieron a Miguel Paredes y Miguel Costa, hoy fallecido, dejando interceptados los medios de comunicación, por cuyo motivo el fiscal en el día de hoy les imputaba un delito de desorden público, definido en el art. 275, c. medio para realizar el de hurto, y otro de hurto comprendido en el núm. 4 del 531 del Código penal.

Como responsables de éstos ha acusado también al comprador del hilo metálico por haberlo adquirido sabiendo su mala procedencia.

En defensa de los procesados han actuado los letrados D. Manuel Paredes y don Luis Diaz.

Atentado.—Ante la misma Sala han comparecido Ameliano Folgado Martínez y seis vecinos más de Liria, procesados por atentado a los agentes de la autoridad.

Han sido defendidos por los letrados don Manuel Simó y D. José María Palop.

Recursos electorales

Se han visto varios de pueblos de esta provincia, informando D. Vicente Arrate.

La Cruz Roja

La comisión provincial de la Cruz Roja de esta capital ha recogido donativos para los heridos en la campaña de Melilla, según se detalla a continuación:

Los señores hijos de D. Antonio Darás, 20 camisas de hierro; señor hijo de D. Pedro Galiana, 10 camisas de hierro; D. Vicente Tamarié, hijo, cinco camisas de hierro; don Bartolomé Hernández, dona todo cuanto consuman los heridos de Melilla durante su estancia en Valencia, referente a hielo, gaseosas y cerveza; D. José Cuatrecasas, una pieza de cuti para almohadas y otra de cretona para camisas; D. José Escolano, 36 camisas confeccionadas; Sres. Herrando, Villanueva y compañía, una pieza para sábanas.

D. Rafael Baeza, 12 tohallas rusas; don Isidro Payá, una pieza para sábanas; señores Aupé hermanos, 24 tohallas rusas y una pieza para camisas; señores hijos de Bertomet, una pieza de cuti para colchones; señores sucesores Batlles y Vallhon-

TEATRO

PIZARRO.—La función que se celebró en este teatro a beneficio del doct. Sr. Conesa fue un éxito, bajo el doble aspecto artístico y económico.

Se agotó todo el papel de teatro tanto no hay que decir que no se levantó de los que forman este teatro.

La *viuda alegre* y *La travesía* que fueron las obras que se actuaron, alcanzaron una interpretación radisima por parte de todos y especialmente por la de las señoritas Vés y Vidal y de los Sres. Moreno, Cervera y Guillén.

La primera de las obras que en escena, se puede decir que afortunada por partida doble, pues los méritos de música hubieron cubiertos.

Las tiples señoritas Casanova fueron obsequiadas con dos tomos, y al terminar el espectáculo llamados los artistas repetidos con escénico.

El Sr. Conesa recibió mucha simpatía, y a las felicitaciones unimos la nuestra más cordiosa.

Sección religiosa

SANTOS DE MAÑANA.—San Gregorio, profesor y fundador.

CUARENTA HORAS.—Commemoración del convento de religiosas de San Agustín de la ciudad de Valencia.

ADORACION NOCTURNA.—San Agustín.

CORTE DE MARIA.—San Juan de los Remedios, en San Juan de los Baños.

Todas las misas que se celebran mañana, 7 de los corrientes, en el colegio de Corpus-Christi (trinitarios) serán en sufragio del alma de LA ILUSTRISIMA SEÑORA D.ª MARIA DE LA CONCEPCION DE DALANDER que falleció el 7 de enero de 1898.

Su viudo, hijos, hijos políticos ruegan a sus demás parientes asistencia a alguno de dichos oficios.

Sección de espectáculos

Funciones para el Fomento

Ferrocarril Metropolitano.—Función Fomento. Precioso viaje en ferrocarril por Suecia y paseo en ferrocarril por Hon-Kong (China). Pasaje en ferrocarril en 3, 30 céntimos.

Tranvía Aéreo.—Líneo del Mar. Meda a través del Turia por los puentes de 25 céntimos ida y vuelta, 40 céntimos para diez viajes.

Funciones para el Fomento

Salón Cine de Turia.—A las 8 y 10 guapos.—A las 7 y 10 Cine y La Gine y Los guapos.—A las 11 y 10 Cine de reyes. Preferencia, 0'40 céntimos.

Banco Hipotecario

Préstamos hipotecarios y cuarto por ciento anual, amortizables en cinco a cincuenta años. Ingresos rústicos y urbanos. Agente: BERTHOLO

Para "La Correspondencia de Valencia"

Curiosidades históricas

Lo sobrenatural es lo más natural e indispensable, decía Campoamor.

El gran literato Alarcón era crítico de teatros. Escribió una comedia, tuvo mal éxito, y Alarcón renunció a la crítica y a la producción dramática.

El académico Lirio dijo que a los Besamanos escritos debían llamarse Besalamanos.

Gutenberg difundió todos los conocimientos por medio de la imprenta. Antes no los poseyeron más que las castas o las clases superiores.

En un libro raro leo sobre la influencia del Zodíaco, lo siguiente: En Leo nacen los dragones y las personas dominantes.

En el convento de Dominicos, fundado por D. Rodrigo Calderón en Valladolid, están sus restos. Lo ocuparon monjas andando los tiempos.

Reclamaron el cadáver de D. Rodrigo y allí está con la cabeza separada del tronco en un nicho de la clausura y no se le puede ver.

Los escritores del siglo XVIII decían que solo son plausibles las modas que cercenan el gasto y aumentan la decencia.

En Egipto se arruinaron Chateaubriand y Lamartine porque no les cobraban las cosas por lo que valían ellas, sino por lo que valían ellos.

En los salones de la duquesa de Osuna, condesa de Benavente, se oyó por primera vez el dictado de pollos, dado a los señores inventado por el marqués de Santiago. Era el año 1826.

En Roma se ocupan en el expediente de beatificación de Pío IX. Este Pontífice era de mediana estatura, de frente ancha y de mirada dulce.

En sus labios, dibujados con rasgos muy firmes, se advertía un dejo de tristeza, de amargura, que contribuía con la suavidad de sus ojos a darle un aspecto incomparable de majestad misericordiosa y resignada.

Cuentan que el duque de Frías, presidente que fué del Gobierno en 1838, era tarde de oído y tan distraído además, que una vez salió de un baile diplomático y al entrar en su casa le advirtió su esposa que había dejado en el baile a su propia hija por no acordarse que la había llevado, y volvió por ella.

Lope, Tárrega, Calderón, Pacheco, Moreto, Solís, Tirso, florecieron todos en el teatro en el siglo XVII y acabaron en el convento.

En Grecia fué la escultura más importante que la pintura. No se firmaban las estatuas. Fidias no pudo poner su nombre al pie de Minerva.

Lucca es la población europea semejante a Valencia, que tiene flores en diciembre. Es ciudad italiana de la Toscana alta.

Las tres virtudes de la Orden franciscana están representadas en Asís, en esta forma sobre los muros del templo.

La Pobreza con sus harapos al cuerpo, su saga al cinto y los cabellos esparcidos. La Obediencia, con una mano en los labios y otra en las reglas monásticas.

Y la Castidad, orando en lo alto de una torre defendida por dos ángeles y desoyendo todas las tentaciones.

Por las referencias, C. B. S.

Sucesos

Niña perdida.—Ayer, a las diez, fué recogida por la Guardia municipal, en las calles de la ciudad, una niña de tres años próximamente de edad, que vestía blusa azul con vivos blancos y un delantal rosa con cuadros también blancos.

Acidente del trabajo.—En la casa de Socorro del Puerto ha sido hoy atendido una herida contusa en la pierna izquierda a consecuencia de haberle caído una piedra encima.

Toros y toreros

Vitoria.—Se corrieron toros de Alcazar, que resultaron aceptables, menos el tercer toro, que fué mansueto, y dió lugar a una dentada a dar la orden de que le fogearan, como pedía el público.

Acidente del trabajo.—En la casa de Socorro del Puerto ha sido hoy atendido una herida contusa en la pierna izquierda a consecuencia de haberle caído una piedra encima.

ron bien en la suerte suprema, conquistando muchas palmas.

El picador Ríñones sufrió un terrible batacazo, teniendo que ser trasladado a la enfermería, donde se le apreció una fuerte conmoción cerebral.

El Gordet.—Según parece, el empresario de la plaza de Toros de Caracas ha contratado al diestro valenciano Gordet.

Paseos y jardines

Con motivo de la Exposición, se han ejecutado las reformas y construcción de los jardines que a continuación detallamos, hermosamente la ciudad, que bien puede hoy llamarse jardín de flores, gracias a la pericia y celo del director de paseos del Ayuntamiento Sr. Peris.

Llano del Remedio.—La explanada de este nombre se ha convertido en parque inglés, con macizos de plantas de un número considerable de especies y variedades, algunas de ellas de países cálidos, con el arbolado correspondiente a los mismos, para sombra.

En el centro de este Parque se ha construido un gran lago rodeado de plantas y gran número de surtidores, afectando algunos de ellos la forma y colorido de la flor llamada «Lirio».

Para que sirva de marco a este Parque se ha construido una platea con arbores y césped, adosada al andén, que partiendo del cuartel de Artillería termina en el puente del Mar.

Además, para comodidad del público, se ha dotado este paseo con gran número de bancos.

Dada la índole del terreno (cascote procedente de derribos) y dureza del mismo, ha habido necesidad de trabajos impropios con el fin de apropiarle para el cultivo de plantas, cabando y extrayendo parte del piso, el que ha sido sustituido por tierra laborable ó campo.

Granvia.—Terminación de la misma en el trozo comprendido desde la esquina de la calle de Pizarro al camino de Monte Olivete, cuya distancia mide aproximadamente un kilómetro de largo por 22 metros de ancho.

En la construcción de este paseo predominan colecciones de agaves, cactus, aloes, magnolias, palmeras onanas, etc., y otros arbustos y plantas.

El estilo es mixto de español e inglés, ó sean macizos que destacan sobre fondos de plantas de flor, con las borduras correspondientes al trazado.

Dos filas de plátanos orientales limitan la anchura de este jardín para dar sombra a la vez a los arroyos que para los carruajes quedan a ambos lados.

Fábrica de Tabacos.—Jardín que consta de ocho macizos con sus correspondientes árboles, plantas, arbustos y césped, combinadas para que en toda época del año tenga flor.

Alameda.—Reforma de la última sección (parte recayente a la entrada de la Exposición), transformando el antiguo jardín con macizos de distintos dibujos y variedad de plantas.

Los paseos de Serranos, Audiencia, Parque Emilio Castelar, Glorieta y Parterre se han modernizado los macizos con nuevos dibujos y sustituido las plantas por otras clases y variedades nuevas.

Real y Montelivete (Viveros).—Plantaciones, tanto de flores como de árboles, para atender a las exigencias de los nuevos jardines creados, como de los antiguos y demás necesidades que puedan sobrevenir con motivo de la Exposición.

De ellos se han extraído el gran número de plantas y árboles invertidos en los paseos, los que han sido reponidos y en la actualidad se hallan en disposición de poder atender, tanto a la reparación de las faltas que hubiere, como a la creación de nuevos jardines.

Exposición.—En la explanada de entrada y en el perimetro comprendido entre el palacio de Bellas Artes, Pabellón Municipal, Patrimonio Real y Arco de entrada, se ha construido un jardín estilo moderno, que consta de nueve macizos, siendo el del centro base a la fuente monumental.

Estos macizos están contruidos con plantas tropicales, y en el centro de los mismos grupos de plantas de países cálidos y diversas especies de plantas de flor, cuyos dibujos forman tapices, entre los que destacan los esbosos de Alicante, Castellón, Valencia y la «Señera».

En los cuatro centrales campea en cada uno de ellos una escultura alegórica, como fuente, con juegos de luces y surtidores, cuyas aguas se vierten en un pequeño lago, y los laterales solo constan de lago y surtidores.

Todos los macizos, como marea que circunda el tapiz, están rodeados de una bordura de césped y mayólicas de gran efecto.

La comisión de jardineros nombrada por el Comité de Exposición y que constituyen los Sres. Robillard, Vivó, Paris, Guillen (V.) y Bigué, dando pruebas de acendrado valencianismo, han organizado concursos de flores, como son el de Claveles, celebrado el 6 de junio durante la estancia de los infantes en Valencia, el de Castañas el 2 de julio con asistencia de la infanta Isabel y los de Tapices, Ramos, Fiesta del Nardo y Trabajos artísticos que se celebrarán en épocas sucesivas.

En todos estos trabajos cooperan con gran entusiasmo los socios de la Sociedad Flora, los que además de concurrir a los concursos antes citados, han contribuido al esplendor de la Exposición y al buen nombre que de jardines goza Valencia, con sus instalaciones en el recinto de la Exposición, exhibiendo plantas formadas en macizos artísticos, tanto al aire libre como en el gran sombrero (umbráculo) que para esta clase de plantas se ha construido, en el que no se sabe qué admirar más si la colocación artística y número de plantas, ó la variedad, hermosura y rareza de los ejemplares que en él se exhiben.

El diputado a Cortes por Chelva, nuestro paisano y querido amigo D. Evaristo Crespo Azorin, ha sido nombrado Gobernador civil de Barcelona.

Mucho nos complace que el Gobierno haya designado a un valenciano para tan alto cargo, y si bien las circunstancias son difíciles y el mando de Barcelona y su provincia requiere singulares dotes, confiamos en que el Sr. Crespo Azorin, que las reúne de ilustración y de carácter muy estimables, sabrá cumplir bien con la delicada misión que le ha confiado el Gobierno y que correspondrá a la confianza que en él se ha depositado.

Damos a nuestro querido amigo la más cumplida enhorabuena por el avance que en su carrera política significa el nombramiento de referencia, y hacemos votos por que su gestión en Barcelona sea del mayor acierto.

En cuanto ha llegado a nuestra noticia el nombramiento del Sr. Crespo Azorin para el gobierno civil de Barcelona, nos hemos apresurado a visitarle.

Hemos penetrado en la confortable vivienda del Sr. Crespo Azorin, presa de alguna emoción.

El reporter ha seguido paso a paso el desenvolvimiento de la personalidad de este distinguido valenciano, desde que en fecha algo remota salió de las aulas de nuestra Universidad.

Los hijos del gobernador electo de Barcelona nos han recibido con asquerosa amabilidad, en el fondo de la cual traslucimos cierto disgusto, a duras penas disimulado.

El Sr. Crespo Azorin es un trabajador infatigable; en su bufete, uno de los primeros de Valencia, trabajan varios jóvenes día y noche. El mismo permanece sentado largas horas ante su mesa, atendiendo consultas, firmando demandas, apelaciones, etc.

Esta misma tarde, para recibirnos, ha tenido que despachar antes con tres clientes.

—Agradezco la felicitación en lo que vale, pero crea usted que, hablando con sinceridad, hubiera preferido seguir al frente de este despacho, que tantos desvelos y fatigas me ha costado crear.

—¿A qué hablar de eso! Tango formada mi opinión de lo que ocurre en Barcelona, como todo el mundo, pero como plan de gobierno créame que no tengo ninguno, como no sea el que aconsejan esas cuantas máximas, que por lo sabidas, constituyen ya verdaderos lugares comunes.

—¿Y es verdad? Sólo he aceptado el cargo atendiendo las circunstancias anormales por que atravesamos.

Jamás aspiré a cargo retribuido, y así lo manifesté al Sr. Maura en diferentes ocasiones. Le diré más: económicamente hablando, el cargo que se me ha conferido es para mí una ruina. He aceptado por la patria, por el rey y por el Gobierno.

—Esta misma tarde en el correo marchó a Madrid. Allí recibirá instrucciones.

Ahora voy a despedirme del Gobernador civil y de D. Antonio Lázaro, que quizá ignore todavía el nombramiento.

Y comprendiendo que para hacer visitas y preparar la maleta faltaba el tiempo, el reporter se ha despedido cariñosamente del Sr. Crespo Azorin, felicitándole y deseándole acierto en su gestión al frente del nada fácil Gobierno civil de Barcelona.

Agencia Mencheta

Por Telégrafo y Teléfono

Después de terminado el Consejo de ministros, presidido por el rey, el Gabinete se reunió en Consejo. Se dijo que el objeto de éste era para tratar de algo inesperado que ocurrió en el Consejo; otros lo relacionaban con la visita que antes del Consejo había hecho al mariscal el general López Domínguez, lo cual había motivado rumores de crisis.

Lo que dice un ministro. El ministro de la Gobernación dijo que se han restablecido las conferencias telefónicas en toda España, excepto con Barcelona y su provincia.

Desmintió los rumores que circularon sobre una próxima crisis planteada ya en el Consejo que se celebró.

Además que en dicho Consejo solo se trató del expediente de indulto de los reos de Cáceres. Igualmente dijo que había tranquilidad absoluta en Barcelona y Melilla y que los despachos oficiales de esta plaza solo daban noticias del servicio.

Ha marchado a sus posesiones de Murcia el director general de Agricultura.

El Sr. Maura pasó toda la tarde de ayer en su domicilio, despachando con el subsecretario de la Presidencia.

Se asegura que cuando comience la construcción del primer acorazado trabajarán unos 3 000 obreros.

Cuatro nada más. Cuatro procesos tiene actualmente el jefe de los socialistas Pablo Iglesias. Uno por el discurso que pronunció contra la guerra en el mitin de Chamberí, otro por un artículo publicado en El Socialista, otro por ciertos documentos que insertó en dicho periódico, y el último por invitar a los obreros a la huelga general.

Telegrafian del Ferrol que se han declarado en huelga 400 obreros que trabajan en el astillero. Piden aumento de jornal, negándose a cobrar los devengados, hasta que no quede resuelta la huelga. Se gestiona la solución.

Estafa. Comunican de la Coruña que en el almacén de máquinas de coser de la casa Singer acaba de descubrirse una estafa que asciende a la cantidad de 3.500 pesetas. Su autor es un mozo de almacén llamado Juan, el cual se dedicaba a sacar las máquinas clandestinamente, malvendiendo ó dándolas en prenda. En el asunto hállase complicada una conocida señora de la localidad.

El gobernador de Barcelona. Para sustituir al Sr. Ossorio Gallardo en el gobierno civil de Barcelona, ha sido nombrado D. Evaristo Crespo Azorin.

De Melilla. Hasta ahora no hay nada nuevo de Melilla.

Madrid 6, 14. La «Gaceta».

Inserta las siguientes disposiciones: Autorizando a los Parques administrativos de Burgos, Mahón, Jaca y Logroño y a la fábrica de Trubia para adquirir directamente afectos y material que necesitan.

Autorizando al ministro de la Guerra para llamar al servicio activo de las armas a los escedentes de cupo del reemplazo de 1908, que considere necesarios para cubrir bajas.

Disponiendo que las fincas adjudicadas a la Hacienda por débitos por contribuciones, se saquen a la venta por la cantidad que fueron adjudicadas a la Hacienda.

Señalando el día 9 del próximo mes de octubre para celebrar la quinta subasta para la venta de la mina de Arrayanes. Declarando que solo deben aforsarse por la partida 502 del Arancel los sebos en rama simplemente derretidos.

Recaudación del Tesoro. La recaudación del Tesoro en el primer semestre del año actual ha ascendido a 577.846.956 pesetas, ó sea 6.091.100 más que en igual período del año anterior.

Disposiciones de Guerra. El Diario oficial del ministerio de la Guerra inserta las siguientes: Destinando al ejército de operaciones de Melilla a los capitanes de infantería D. An-

tonio Ripoll, D. Enrique Muñoz y D. Salvador Azara.

Al primer teniente D. Ignacio Estruch Diaz.

A los subinspectores médicos de segunda clase D. Agustín Mendot, D. José Zapizo y D. Manuel Rabadán.

En su artículo de fondo titulado «Contra la jactancia», dice que no puede creer que Maura considere como un éxito el restablecimiento del orden material.

Opina que hubo improvisación.

Se ocupa en su artículo de entrada de cómo combaten los moros bravos y fanáticos y sin táctica, pareciendo manadas de leones dirigidas por asnos.

En su artículo de fondo insiste en que los sucesos de Barcelona revelan la existencia de una enfermedad social gravísima, con carácter crónico, que hay necesidad de atajar, cueste lo que cueste.

Melilla.—Ayer aumentaron las existencias de viveres en la plaza.

También llevaron una gran partida de huevos.

Alhucemas.—Al practicar el vapor Sevilla un desembarque, los moros tirotearon, dificultando la operación.

La plaza cañoneó sin aumentar al enemigo.

El Almirante Lobo fué también tiroteado.

Dicho buque cañoneó a los moros, causando bajas y aumentando al enemigo. Los cañones de la plaza les causaron grandes destrozos.

Despacho oficial. Un despacho oficial de Melilla confirma los tiroteos a los buques Sevilla y Almirante Lobo por los moros de Alhucemas.

Desde Sidi-Hamet el Hach se ha cañoneado la llanura de Nador, en donde había núcleos de caballería enemiga.

Las fuerzas de protección al convoy fueron ligeramente tiroteadas, haciéndose dos heridos.

No se hicieron observaciones con el globo por impedirlo el tiempo.

Un telegrama particular de Melilla, fechado anoche, dice que pasó el día de ayer en calma y que las tropas realizaron los servicios tranquilamente.

El confidente el Gato dice que los riffeños necesitan descanso, que han sufrido bajas enormes y que la mayoría de sus heridos mueren.

Se presume que con motivo del mercado de Feriz ayer se reunieron en la llanura de Gaset muchos jefes riffeños.

Al atardecer se retiraron las tropas, y durante las faenas del día sólo hubo algunos tiroteos sin consecuencias.

Pequeños grupos de moros hostilizaron, dispersándolos.

En la orden del día de la plaza se ha señalado el acto heroico del artillero Privato Macía.

El general Marina ha presidido una reunión de generales.

Periodistas presos. Ferrol.—El juez ha decretado el encarcelamiento del director y un redactor del periódico socialista El Trabajo, que se declararon autores de los artículos ofensivos a la patria y al ejército.

Se les exige 1.000 pesetas de fianza para ponerse en libertad provisional.

El nuevo gobernador de Barcelona. Al salir de Palacio el Sr. Maura le hemos interrogado a los periodistas, confirmando el nombramiento del Sr. Crespo Azorin para el cargo de gobernador civil de Barcelona.

Ha añadido que consultado el interesado, ha contestado textualmente: «En circunstancias normales quizá declinase tal honor.

Ahora lo acepto por la patria y por el rey.

Algun periodista ha manifestado al señor Maura si no había alguna equivocación y el nombrado era el Sr. Crespo de Lara.

Los equivocados son ustedes—ha contestado el jefe del Gobierno.

Ha acertado ustedes sólo una parte del aplido.

Les ha ocurrido lo que al que juega a la lotería y no obtiene el premio mayor por un número.

Ha hecho grandes elogios del Sr. Crespo de Lara, asegurando que el Gobierno le tiene en gran estima, pero desea que continúe al frente de la Coruña, en donde lo hace muy bien.

Tranquilidad. Nos ha dicho también el Sr. Maura que en Barcelona existe completa tranquilidad y que en algunos puntos continúa la acción de la autoridad, recogiendo armas y desensbrando ramificaciones del pasado alboroto.

Ofrecimiento. El embajador de España en Portugal, señor conde de San Luis se ha ofrecido al Gobierno como militar para marchar a Melilla.

Despedida. El conde saldrá esta noche para Lisboa.

Despedida. Hoy se han despedido del rey cuatro tenientes de artillería que van destinados a Melilla.

De Ferrol. El ministro de Marina nos ha dicho que los obreros declarados en huelga en el Ferrol no pertenecen al Arsenal ni a la Sociedad constructora de los buques de la Escuadra.

Son de un contratista de obras encargado de desfondar el terreno en donde se ha de colocar una gradería.

Firma régla. El rey ha firmado hoy el siguiente decreto de fomento:

Proponiendo la sustitución de las Juntas provinciales de caminos vecinales a que se refiere la ley de 30 de julio de 1901, por las Diputaciones provinciales, en aquellos casos que se estime conveniente.

Soldado voluntario. El exdiputado a Cortes D. Ramón Gasset ha sentido plaza como voluntario en el regimiento de caballería de Lusitania, que marchará a Melilla.

El Sr. Crespo Azorin. El nombramiento del Sr. Crespo Azorin

para gobernador de Barcelona ha causado sorpresa, pues nadie tenía la menor idea de ello.

Lo cierto es que el Sr. Maura ha tenido en gran estima al Sr. Crespo Azorin por sus condiciones de talento y de prudencia, señaladas en las discusiones que ha mantenido en el Congreso en los debates acerca del proyecto de Administración local, defendiendo la obra del presidente del Consejo de ministros.

El Sr. Crespo Azorin vá a Barcelona en circunstancias difíciles, pero confía el señor Maura en que sabrá vencer los obstáculos.

Calma y comentarios. Pasada la grandísima impresión causada por los últimos sucesos de Barcelona y de Melilla, que hicieron animarse algo los llamados centros políticos, por suponerse que habría modificación ministerial, se ha restablecido por completo la calma de costumbre en los veranos, quedando desierto el salón de Conferencias del Congreso cuando se han convencido los políticos de que no hay ni asomo de crisis.

Ahora se fija la atención pública en los preparativos que se hacen en Melilla para dar combates decisivos.

Unos creen que se va resucitando a tomar el Gurugú y fortificarlo después para terminar con las agresiones de los moros.

Otros dicen que se irá a Zelúin, acabando aquí la campaña, retirándose las tropas y quedando solo las guariciones de ocupación.

Crisis en Turquía. Constantinopla.—Han dimitido el presidente del Consejo y el ministro del Interior por diferencias de criterio con sus compañeros de Gabinete en la cuestión de Creta.

Naufragio. Capetwon.—Entre Capetpoint y el Cabo de Buena Esperanza, ha naufragado el trasatlántico inglés Maury.

Se han salvado nueve, ahogándose seis é ignorándose el paradero de 39.

Banquete régio. Londres.—El Royal Club ha celebrado a bordo del yate Victoria Sud Albert un banquete al que asistieron el emperador de Rusia y el rey de Inglaterra.

Sesiones aplazadas. Washington.—El Senado norteamericano se aplazó la celebración de sus sesiones.

Madrid 6, 13-15. Cotización. En el corro se han hecho hoy: El 4 por 100 interior a 84'10. Los francos a 9'30. Las libras a 27'53. Las obligaciones del Empréstito a 101'05. París, 96'63.

Desanimación. Los centros políticos desanimados por completo. Háblase menos de la crisis ministerial. Persona bien informada de las cuestiones políticas, asegura que nada ocurrirá mientras no quede completamente restablecido el orden en el interior y desarrollado en Melilla el plan militar del general Marina, para el que ha pedido nuevos refuerzos.

De Sevilla. Por falta material de tiempo para organizar un tren se ha aplazado hasta mañana la salida de un batallón de infantería.

Para los reservistas. El ayuntamiento de Córdoba ha iniciado una suscripción para socorrer a las familias de los reservistas.

El de Pozoblanco les entregará 30 pesetas mensuales.

De Cartagena. Se han celebrado los Juegos Florales organizados por la Cruz Roja a beneficio de los heridos en la campaña de Melilla.

El poeta premiado, Sr. Carrillo, eligió reina de la fiesta a la señorita Costanza Maclean.

El mantenedor, Sr. Maestra, entonó un canto a las madres que envían sus hijos a pelear por la patria, y terminó con un ¡Viva España!, que fué entusiastamente contestado.

De Burgos. Ha marchado a Barcelona un batallón del regimiento de la Lealtad.

De Barcelona. Una comisión de conservadores de esta capital ha visitado al capitán general para ofrecerse con objeto de consolidar el orden.

Igual ofrecimiento han hecho comités de importantes centros.

De Barcelona. Comisiones de centros importantes se han ofrecido al gobernador para contribuir a mantener el orden.

El capitán general distribuirá entre los militares heridos 500 pesetas que le entregó un desconocido.

Algunos cuerpos del ejército, llegados de otras regiones, quedarán aquí de guarnición.

Probablemente el Capitán general revisará en breve las fuerzas de la guarnición, que pasan de 10.000 hombres.

Reina tranquilidad. El alcalde ha visitado los hospitales civil y militar, y con el beneplácito del capitán general, entregará 50 céntimos diarios a los soldados heridos.

Llegan a Barcelona varios detenidos en las poblaciones de la provincia.

Cotización oficial. Madrid 6 17-12. 4 por 100 interior fin mes. 84'10. 4 por 100 interior. 84'15. 4 por 100 interior fin próximo. 00'00. Amortizable 5 por 100. 101'10. Banco de España. 00'00. Tabacaleras. 458'00. Cambios París. 27'53. Cambios Londres. 96'63. París 6. 96'50. Azucareras 91'00. 00'00. 00'00.

Sección amena. CHAUADA. —¡Vaya una segunda terea, decía ayer la Manuela, que diéron a Julián cuando estrenó su zarzuela.

Uno de los personajes tres-cuatro chistes decía, que le tomaban el pelo muchos de la galería.

Hasta un zapatero viejo, el un-dos-tres apodado, al bajar del gallinero decía muy enfadado: Puede que aspire a tener grandes dotes, quien lo ha hecho, eso se llama escribir lo mismo que en un barbecho.

Solución a la anterior: Artimaña. (El folletín de la novela en 4.ª plana.)

Imp. de José Guix, Miñana, 7 y 9.

Antes de tomar la Dentina

NINGÚN NIÑO MUERE DE LA DENTITION!

aunque esté en la agonía, administrándole la DENTINA CAÑIZARES. A las primeras dosis se manifiestan sus maravillosos efectos, sosegando al niño, facilitándole el babeo y dentición, cesándole el vómito, dolores de vientre, inflamación y toda clase de diarrea.

LA DENTITION DIFICIL de los niños no existe con una caja de

Dentina Cañizares

CAJA - ESTUCHE, UNA PESETA

Nota: Rechácese toda DENTINA que no sea la de CAÑIZARES y cerrada en su caja-estuche metálico (modelo registrado), con las dos figuritas litografiadas de los dos niños.

Venta: Farmacias y Droguerías, y en la Farmacia y Laboratorio de esterilización de Cañizares. Abierta toda la noche.—Caballeros, núm. 63, Valencia.



VAPORES DIRECTOS A BARCELONA

Salidas todas los domingos, a las 11 en punto de la mañana, por los vapores de la COMPANIA VALENCIANA DE NAVEGACION. DIRECCION: Luis Vives, 5, entresuelo. Despacho de pasajes en la Agencia: Grco, Contramuelle.

COMPANIA TRASATLANTICA

Servicio fijo el día 11 de cada mes

Saldrá fijamente el 11 de Agosto, de este puerto. El vapor correo

"MANUEL CALVO"

Admite PASAJE y CARGA para las escalas de CANARIAS, PUERTO RICO, HABANA, puertos de VENEZUELA-COLOMBIA y los de MEJICO.

Combina con los vapores del Pacífico (transbordo en Océano). Las notas de embarque solo se admitirán hasta la víspera a mediodía.

Pidanse los pasajes de 1.º, 2.º y 3.º con anticipación

Para más informes dirigirse al agente de la Compañía M. MANGIANO, BARCELONA DE VALLVERT, San Vicente, 157. Teléfono 339. Telegramas VALLVERT, Valencia.

Compra y venta de saldos

SANGRE, NUM. 15, PRINCIPAL

Grandes saldos en sedería y lencería, calcetines hombre hilo, a 2 pesetas; calcetines niño, a 2 pesetas; camisas señoras bordadas a 2'50 y sin bordar, a 1'50; pantalones hilo a 1'50, a 1'50, a 2 pesetas; pantalones dril, hilo hombre, a 3 pesetas; calcetines, a 4'50.

NOTA: Sombreros para caballero, a 1 peseta; mosquiteros, a 2'50, y un gran saito perales de vidrio para señora, a 60 rs.

Sangre, 15, entresuelo (frente al Ayuntamiento)

CAFES DE LA COMPANIA COLONIAL

SON SIEMPRE LOS PREFERIDOS

Café Puerto Rico: Cajita preintada de 100 gramos, a pesetas 0.60 cajita

ESTÓMAGO ARTIFICIAL

Las dispepsias, gastralgias y sus efectos, como son: vómitos, indigestiones, pesadez, colicología, dolor de cintura, pecho y espalda, amargor de boca y estreñimiento, etc., etc., desaparecen desde las primeras dosis del tan justamente reputado

ESTÓMAGO

pués millares de enfermos que primero recurrieron a otros tratamientos baratos, al fin terminan por usarlo, sintiendo no haber empezado por este acreditado preparado.—De venta en todas las farmacias y droguerías. Depósito central: S. URIAGUEN.—BARCELONA

BALNEARIO DE GESTONA

Aguas únicas para el hígado, intestinos, riñones y estreñimientos

Temporada oficial de 15 de junio a 30 de setiembre

Balneario modelo con aparatos lo más perfectos de hidroterapia, fototerapia y gimnasia mecánográfica, bajo la dirección médica del eminente catedrático de San Carlos, Madrid, el Excmo. Sr. D. Amalio Gimeno.

FONDA y HOSPEDAJE: todo comprendido, desde 9 pesetas en mesa de 1.º y 6'50 pesetas en 2.º con bonificación, a los diez días de estancia, a todo bañista que se hospede y coma en el establecimiento.

De venta, a 1'25 pesetas botella, en el depósito de D. PASCUAL BENEYTO, calle Baja, número 8, y en todas las farmacias y droguerías. Pedidos de aguas, habitaciones y toda clase de detalles al Administrador del Balneario en Gestona (Gipuzcoea).

PERSIANAS

de Joaquín Navarro

con patente de invención, se construyen de todas clases.

4, plaza de Miraflores, 4

GANGA

En el cercano y pintoresco pueblo de Benimamet, se vende una magnífica y espaciosa casa-cueva chalet, con gran jardín plantado de árboles frutales, cercado de verja de hierro y muy próximo a la estación del ferro-carril.

Consta de tres dormitorios muy espaciosos, de dos cocinas, una de ellas de invierno, comedor, bodega y otras dependencias.

También se vende un solar en Burjassot, en la calle de Pilar Martí, antes Primavera, que tiene setenta y un palmos y medio de fachada por ciento treinta de profundidad, junto al paso del tranvía y al apeadero del ferro-carril.

Razón: calle de Mifans, número 3, bajo.

Se vende

Máquina usada en buen estado a los precios siguientes: Un torno a pulso grande... Ptas. 600'00; Un torno a pulso pequeño... 1'600; Una máquina de coser con sus colinetas y machos... 200'00; Una máquina de fregar... 130'00; Una gatera para aparato de aserrar... 150'00; Una máquina fuerte de 1.000 Kilos... 15'00; Una muela de agua con el bas de hierro... 32'50; Palomitas, colinetas y poleas de hierro para transmisiones, el kilogramo pesetas 0'15.

Razón: Guillem de Castro, número 32, entresuelo.

CARRUAJES DE LUJO

AVISO

El establecimiento de compra y venta de toda clase de carruajes de lujo, D. Andrés Linares, que estaba situado en la calle de Pascual y Genis, 12, por mejora de local se ha trasladado a HUERTO DE LOS SASTRES, 9.

Antigüedades

Compra a altos precios, cuadros, joyas, tapices, porcelanas, abanicos y anajes, calle Valldigna, 6, principal.

Máquina y caldera de vapor

Se vende una máquina de 100 caballos con caldera de hervir agua, de 100 metros cuadrados de superficie de calefacción cada una. Todo en muy buen estado, Almacén de Hierro, ensaio del Grco.

Dinero

Se facilita desde el 5 por 100 anual, y se otorga de la compra-venta, y tiene como para vendedor, de todos precios, en Valencia y pueblos, herencias, masas y solares. Razón: el corredor F. Carbonell, despacho, Falcón, 17, entresuelo, junto a la plaza de Pelliceros.

Casa de recreo

En Alboraya, se alquila una planta baja grande, con corral y granero, todo en grandes dimensiones, situada en la calle del Caballero, núm. 50, entrando por la de Matosos. En el sitio más alto de la población. Las llaves para ver dicha casa estarán en la calle de Puente, número 46, para tratar en Valencia, Zapateros, 3, carpintería, junto a la plaza de San Lorenzo.

Mosquiteros

de todas clases, desde 1'50, Serranos, 14, entresuelo.

Meritorio

Se necesita un muchacho de doce a catorce años, para un despacho. Razón: Torro San Cristóbal, 12, de 1.ª de la tarde.

Se traspasa

Un establecimiento en sitio céntrico de esta capital. Condiciones ventajosísimas. Razón: Borrull, 21, hornos.

Pérdida

de un perro foxterrier, a manchas blancas y negras, media cara blanca y media negra, que se extravió el martes, se sirve presentando en la calle del Almuñedr, y carnicería, y se lo gratificará.

Traspaso

de un antiguo establecimiento, por tener que atender el dueño a otro negocio. Razón: Caballeros, 23, confitería.

Meritorio

Se necesita uno con buena letra, para oficina, Cirilo Amorós, 25, principal.

Persianas

No se compran antes de visitar el establecimiento de J. Manó, calle Calatrava, 1, se vende al por mayor de todas clases y grados, a precios que en la calle del Almuñedr, y carnicería, y se lo gratificará.

Calle de Calatrava 1 y 3

VAPORES

Compañía Valenciana DE NAVEGACION

SERVICIO REGULAR DE VAPORES Entre España, Francia é Italia para carga y pasajeros.

Todos los viernes saldrá para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Algeciras, Huelva y Cádiz.

Todos los domingos saldrá para Barcelona, Tarragona, San Feliu de Guixols, Marsella y Génova, admitiendo para Llarza en viajes alternos. DIRECCION: Luis Vives, 5, entresuelo. AGENCIA: Contramuelle, 7.

Servicio regular de vapores

Para Londres y Amberes

EL CONGO

saldrá el 7 del corriente

Para Liverpool

EL BERYL

saldrá el 7 del corriente.

Para Glasgow

EL BURRIANA

saldrá el 7 del corriente.

Para Bristol y Cardiff

EL CYMBIAN

saldrá el 17 del corriente.

Para Amsterdam y Rotterdam

EL OBERON

saldrá el 17 del corriente.

Compañía: Luis y Compañía, calle de Océano, 71.

Línea de vapores

Ibarrá y Compañía.—Sociedad en Comandita de Sevilla

SERVICIO REGULAR

Cabo La Plata

saldrá de este puerto el 8 del actual, para Barcelona, admitiendo carga y pasajeros.

Cabo Santa Pola

saldrá de este puerto el 9 del actual, para Alicante, Málaga, Buzanov, Sevilla, Gijón, Vigo, Villagarcía, Cereña, Santander, y Bilbao. Admitiendo carga y pasajeros.

Compañía: Vuda é hijos de No-gués, calle Colón, 86, entresuelo Valencia, y Bello, 6, Grco.

También se admiten seguros de las mercancías en la acreditada empresa Lloyd Malsgueno, á primas muy reducidas.

Servicio de vapores especialmente propios para el transporte de fruta y vino.

Para Londres y Hamburgo

El Balbon

saldrá el miércoles 11 del actual.

Para Londres y Amberes

El Pinta

saldrá el sábado 7 del actual.

Compañía: Dros. Mac-Andrews y Compañía.—Llano del Remedio, letras A. G. entresuelo, (Opañita frente a la Gloria).

Servicio quincenal fijo por los vapores de los señores Rius y Torres de Barcelona

CARTAGENA

saldrá de este puerto el 16 del actual, para Melilla, Oshafinas, Ceuta, Tánger, Gibraltar, Larache, Rabat, Casablanca y Mazagán, admitiendo carga y pasajeros.

También se aseguran las mercancías en la Compañía de Seguros Marítimos de D. Desvolder y L. Universos. Compañía: Andrés Garduola, San F. G. primer, derecha. Informar en el Grco, vinda de la Alhaja de San, Melilla, 15.

VAPORES ASTURIANOS

Itinerario fijo—El Juanita

saldrá de este puerto el 7 del actual, para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz, Vigo, Madrid, Villagarcía, Gijón, Santander, Bilbao, Pasajes y San Sebastián. Admitiendo carga y pasajeros.

COMPANIA SEVILLANA

Itinerario fijo—El Sevilla

saldrá el 9 de agosto, para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Algeciras, Cádiz, Sevilla y Huelva.

Se admiten también carga para Ayamonte, Isla Cristina y Canarias, con transbordo en Cádiz. Compañía: Sr. vinda de Bastorche, calle Colón, 88, entresuelo, derecha.

En el Grco darán razón los Sres. Roman y Miquel, número 9, y en la Agencia de la Compañía Muelle, 25. Se aseguran las mercancías del riesgo marítimo por cuenta del Grco, Catálogo de aseguradores.

Compañía de vapores de Vizcaya de Sevilla

El Navarra

saldrá de este puerto el 9 de agosto, directo para Tarragona, Barcelona y Marsella, admitiendo carga y pasajeros.

El Aragón

saldrá de este puerto el 9 de agosto, directo para Málaga, Cádiz y Sevilla, admitiendo carga y pasajeros.

Se aseguran las mercancías del riesgo marítimo por cuenta de la Estrella. Compañía: F. y M. Ferrer, agencias, Vicente Ortíz Laguarda, calle de Oshaja, 46, Grco.

El Océano

saldrá de este puerto el día 11 del actual, para Almería, Málaga, Motril y Adra. Admitiendo carga y pasajeros.

Compañía: A. Ferrer Ferrer, y Hermanos, Melilla 12, Grco.

Oro y plata

Se compran alhajas y otros objetos de oro y plata, usados, á precios ventajosos. Esta antigua y acreditada casa continúa dedicándose á la compra de galones finos y metales de oro y plata, pagándolos por todo el valor que las mismas tengan; plaza de Colado, 1, bajo, esquina á la calle de Exillio, al Oshaja de Oro.

Alquileres

En Marchanlos á la bajada del puente de San José, núm. 16, se alquila una bonita casa baja con pava, huerto con árboles frutales, onada y granero; en muy capax y alquiler barato 40 pesetas mensuales. Las llaves están en el piso primero.

Se alquila un magnífico entresuelo, muy apropiado para despacho, en la calle de Colón, número 11. Razón: en la portería.

Se alquila un espacio local, con cuartos y entresuelo, todo independiente á propósito para cochera, situada á la izquierda en la calle de Recaredo, número 14, junto á la calle de Embaj. Razón en el piso 2.º de la misma casa.

Huéspedes

Se desea un caballero para vivir en familia, se le cederá un gabinete decentemente amueblado, con luz eléctrica y muy ventilado. Se desearía extranjero. Escribir á lista de correos, oficina número 61.775. Indicar sin otros informes.

Ventas

Se venden 4 cañitas en el camino de Benimamet, calle de Peris Mencheta, de seguro alquiler y por precio económico. También se vende otro inmueble en el camino de Benimamet, situado en la calle de Peris y de 71 metros de fachada por 100 de profundidad. Razón: Mifans, 8, bajo.

En el cercano pueblo de Quart de Poblet y en buen punto, se vende una casa con altos y bajos, se alquila por 8.500 reales y solares, en Huelva, junto al Campamento, á unos cuarenta metros para tratar Guillem de Castro, 170, 2.º

Hay para venta sobre unas mil estacas superiores de madera de pino. Dadas razón: En Bala, 9, 2.º Compañía de San Juan, 4, bajo.

Se vende un cierre despacho de madera y muebles de cristalinos modernos, con sus banquetas, dos escritorios, una caja para guardar caudales, un banco de madera para recibir, una prensa de copiar con sus molinos, una prensa de papel, de hilo, para entrada de despacho y una silla y un sillón. Razón: taller de carpintería mecánica, de Pedro Vidal, Hernán Cortés, 5, bajo.

Noticias

Una viuda, de Venisa, de 23 años, libre de 2 meses, desea criar en casa de los padres y una letrada de la herencia y otra de Valencia, para criar en casa de los padres, calle de la Verónica, número 13, bajo, detrás de la de Zaragoza.

Una viuda, de Venisa, de 23 años, libre de 2 meses, desea criar en casa de los padres y una letrada de la herencia y otra de Valencia, para criar en casa de los padres, calle de la Verónica, número 13, bajo, detrás de la de Zaragoza.

Subasta

A voluntad de su dueño y con una baja prudencial, se venderá un público en la casa de la calle de Corrientes, mes, á las 10 de la mañana, en la notaría de don José Calvo, calle de Aparisi y Guzmán, número 8, una línea propia para industria de 6 A. R. A. N. O. ANDRÉU, calle de Hernán Cortés, 14, entresuelo, la Posada.

Aprendiz se necesita

Tringete de Caballeros, 14, entresuelo, derecha. Presentarse con sus papeles.

DINERO

Se presta desde el 5 por 100 anual, con garantía y administración de hipoteca de capitales bien garantizados. Razón: calle Cambios, 2, 1.º entresuelo, derecha.

Gran almacén de coches de lujo

Compra-venta de carruajes y carruajes de todas clases de D. ANDRÉU, calle Hernán Cortés, 14, entresuelo, la Posada; Pintor Sorolla, 8, hornos Vicia.

MELLIN'S FOOD

EL MELLIN'S FOOD (Alimento de Mellin) es un alimento completo y perfecto en sí: agradable al paladar, asimilable y sumamente nutritivo para niños, enfermos, madres cuando lactan sus hijos, ancianos y viajeros; administrase en la convalecencia de todas las enfermedades.

Sres. MELLIN'S FOOD, Ltd., London.

Mrs. SHER. Mrs. Tengo una verdadera complacencia en manifestarles mi agradecimiento como padre, por los brillantes resultados que he obtenido usando ese nutritivo y rico constituyente preparado, conocido con el nombre de Mellin's Food. Pocos niños se han criado en estos países, alcanzando como mi hijo y su edad (catorce meses) su desarrollo y un peso de 21 libras, advirtiendo que amperó á nutrirse con el Mellin's Food á los dos meses de edad.

Como médico que soy en esta localidad, hace 20 años, he administrado el Mellin's á todos los enfermos que he tratado y siempre he obtenido idénticos resultados y puedo asegurar á Vdes. que la fama de que goza el Mellin's se debe en parte á mi entusiasmo y convencimiento que tengo en dicho preparado. Compañía con este deber no hago más que hacer justicia.

Oferenciéndoles la seguridad de mi consideración, soy de Vdes. atdo. y S. S. Manilla 1907. Dr. AUGUST MOLESWORTH.

PRECEPTOS HIGIÉNICOS

QUE DEBE OBSERVAR LA MUJER DURANTE EL Embarazo, Parto y Puerperio

POR EL DR. D. F. VIDAL SOLARES

DE LAS FACULTADES DE MADRID Y PARÍS

ARTÍCULO INTERNO POR OPINIÓN DE LOS HOSPITALES DE PARÍS, ETC., AÑO 7.ª Edición

Obra indispensable á toda mujer en cinta para combatir las indisposiciones que suelen presentarse durante la gestación, parto y puerperio. La nueva edición contiene 200 grabados ilustrados en el texto y 400 páginas.

Envíase á 6 pesetas el ejemplar en sus principales librerías y en casa del autor, Paseo de Gracia, 85, pral., Barcelona.

Para los suscriptores de La Correspondencia de Valencia, á 8 pesetas el ejemplar.

FOLLETIN

SIN MADRE

(Continuación)

tenía un pensamiento común conmigo, y me creía aún más aislado en medio de aquel inmenso hormiguero humano que en Torwood en donde sólo disfrutaba de la vista del mar, con sus olas siempre en movimiento. Al eviarme á Londres, mi padre obró de una manera acertada, porque de haber permanecido más tiempo en nuestra aislada casa, habríame convertido en un filósofo precoz, en un escéptico juvenil y en un egoísta intratable.

Poco tiempo tardó el señor Grace en decirme que estaba todo arreglado y que en el mes de Septiembre podría ingresar en el colegio de Harrow. Así lo hice, y á despacho de las inmutables leyes de la naturaleza, cada día que pasaba en el docto establecimiento parecía rejuvenecerme más y más; ¡al cabo había encontrado camaradas y amigos! Por más que no tuviese la práctica de ciertos juegos de colegio, mi disposición para aprenderlos, mi fuerza y mi destreza, suplieron á la falta de experiencia. Tenía yo elevada estatura, fuerte complexión, y era además avisado, diestro y emprendedor, y muy pronto llegué á ser uno de los más hábiles aficionados del «crocket-ground», y un hábil «gentleman-croketer». Ilíceme muy popular entre mis camaradas y conseguí la estimación de mis profesores, todo lo cual contribuyó á que me agradase, bajo todos aspectos, la vida universitaria. Durante las vacaciones puedo decir que, excepción hecha

—No, Felipe, y por dicha para vos, sois en todo mi retrato.

—¿Era hermosa? ¿Me quería mucho? ¿En dónde murió?

A medida que hablaba, faime enrojeciendo.

—Vuestra madre era de una hermosura notable, y os quería muchísimo. Murió en el norte de Inglaterra, cuando sólo teniais tres años.

—¿La amabais mucho, padre mio? ¿Sentisteis mucho su pérdida?—pregunté sintiéndome herido por la sequedad de sus respuestas.

—Sí, la amaba con toda la energía de que es capaz mi alma.

Al decirme estas palabras, adquirió su rostro una expresión dolorosa que jamás había observado en él.

—¿Qué, sin duda, después de su muerte cuando vinisteis á vivir aquí?

—Sí hijo mio, y ahora ya lo sabéis todo.

Esto, como era natural, no podía satisfacerme, y á los pocos momentos insistí, diciendo:

—¿Y no tenéis ningún retrato suyo?

—No, ninguno que pueda enseñaros. Por experiencia sabía que era inútil insistir. Cogí otra vez un libro, y con el pretexto de leer, me entregué por completo á mis pensamientos. Era muy penoso para mi no saber nada de mi madre, muerta tan joven y hacía tantos años. Como marido, habría podido quizá mi padre sufrir alguna humillación por parte de su esposa; pero ésta para mi era mi madre, y como hijo, de bía respetar su memoria, fuese cual quisiese la posición social en que la suerte la hiciera nacer. No volví á hablar más del asunto, proponiéndome empero volver á insistir en

mis preguntas cuando llegase á mi mayor edad. Tenía derecho á hacerlo así. Al terminar mis estudios, fué preciso pensar en escoger una carrera, y hablando un día con mi padre del asunto, le dije:

—He pensado sucesivamente en la marina y en el ejército; pero ahora prefiero ir á estudiar á Oxford.

—Está muy bien; pero ¿y después?

—¿No podéis darme ningún consejo?

—No, porque eso es cuenta vuestra.

—¿Qué os parece el foro?

—Si tenéis afición, será un medio para satisfacerla. Tenéis dotes naturales á propósito para esta carrera. Vuestro físico y el timbre agradable de vuestra voz serán elementos seguros para el éxito. Pues bien, dedicaos al foro.